

KONZERTE

Orgelfestival «Bach am Rhy»

Der Verein der Konzertveranstaltenden OrganistInnen Basels (KVOB) ist ein Zusammenschluss derjenigen Organistinnen und Organisten Basels, die ihr Amt an bedeutenden Kirchen mit wertvollen Orgeln ausüben und an diesen Orgeln auch Konzerte durchführen. Bereits im Jahre 2008 haben die KVOB einen ähnlichen Grossanlass mit dem Titel «Hommage à Olivier Messiaen» durchgeführt. Der grosse Erfolg dieser Reihe hat die KVOB bestärkt, nach ein paar Jahren erneut ein grosses Projekt in Angriff zu nehmen.

So führen wir diesen Sommer, 24. August bis 7. September, ein gross angelegtes Orgelfestival un-

ter dem Titel «Bach am Rhy» durch. Fast alle aktiven Basler OrganistInnen werden in dieser Reihe auftreten und gemeinsam mit Gästen ihr Hausinstrument mit Musik um Johann Sebastian Bach präsentieren. Zur «Musik um Johann Sebastian Bach» gehören Orgelwerke der Musikerfamilie Bach ebenso wie Musik des 19. und 20. Jahrhunderts, die als Würdigung Johann Sebastian Bachs und als Auseinandersetzung mit seinen Leistungen komponiert wurde. Die Veranstaltungsreihe wird die Vielseitigkeit des Instrumentes Orgel und insbesondere den besonderen Reichtum der Orgelstadt Basel neu ins Bewusstsein einer breiten Öff-

entlichkeit rücken. Natürlich wird dadurch in besonderer Weise auch auf die künstlerische und spirituelle Bedeutung der zahlreichen Basler Kirchen hingewiesen.

Nebst 20 Konzerten stehen auch Kinderprojekte auf dem Programm. Eine Präsentation im Musikinstrumenten-Museum rundet das vielseitige Angebot ab. Ebenfalls wird ein reichhaltiges Programmheft erhältlich sein.

Das Eröffnungskonzert fand bereits am 24. August im Basler Münster statt. Regierungspräsident Dr. Guy Morin hat sich freundlicherweise bereit erklärt, die Schirmherrschaft für dieses grosse Projekt zu übernehmen.



Unter info.bachamrhy@gmail.com stehen wir Ihnen für weitere Auskünfte gerne zur Verfügung. Die gesamte, detaillierte Veranstaltungsreihe finden Sie unter google «orgelfestivalbasel2014».